

浜っ子

ジョン万スピリット～不撓不屈～

いつも笑顔で
元気です!



2016年4月7日(木) No.1

新学期スタート!

新しい学年が始まりました。今年は昨年に引き続き入学式のない始まりとなりましたが、一学年上級になった15人の精鋭たちが、この中浜小の学び舎に帰ってきました。

正面玄関に元気のいい「おはようございます!」のあいさつが響きます。始業式に子どもたちに次のこととお話ししました。学校は子どもが主役の楽しい学校でなくてはなりません。「友達と学ぶこと・遊ぶことが楽しい」「勉強がわかるって楽しい」という「楽しさ」です。そんな学校になるために次の三つのことを約束しました。

- ① 自ら学び粘り強く努力する～決してあきらめない～
- ② あんぜん、あいさつ、あつまり、あとしまつの心地よい生活～自分で判断・行動できる～
- ③ 一人はみんなのために、みんなはひとりのために

この目標は、子ども達の目標であり、我々教職員の目標でもあります。今年1年間、15人の子どもたちの瞳が輝き、「学校楽しい」「学ぶことがおもしろい」と感じるよう「チーム中浜」を合い言葉に全教職員で学校経営に努めていきます。どうぞよろしくをお願いします。

教職員の異動



今年の桜は花開くのが遅かったですね。やっと、校庭や保育園の桜が見頃を迎えます。子どもたちの出発の日に合わせてくれたかのように。

転出

校長 福山 勇作 (退職)
教頭 渡辺 秀夫 (土佐清水市立三崎小学校へ)

転入

校長 坂本 恭美子 (四万十市立中村小学校より)
教頭 野村 紀文 (宿毛市立宿毛小学校より)

平成28年度教職員の紹介

- 校長** 坂本 恭美子 (住所は黒潮町です。昨年度までは中村小学校で教頭として勤務しておりました。父の故郷は窪津です。縁のある土佐清水に赴任でき光栄です。一生懸命頑張ります。)
- 教頭** 野村 紀文 (今年度新しく教頭として赴任して参りました。歴史好きの者にとって有名な中浜万次郎さんの故郷で教鞭をとれることは、大変心弾む出来事です。子どもの良いところを十分に伸ばせるよう努力します。)
- はまゆう担任
- 5.6年担任** 永橋 貴恵 (中浜小3年目を迎えました。今年度もやる気いっぱい、元気いっぱい笑顔いっぱいで、みんなとがんばっていきたいです。よろしくをお願いします。)
- 3.4年担任** 岩越 恵 (3年生と4年生の担任をします。今年も大月町から毎日元気に通勤します。よろしくをお願いします。)
- 臨時事務** 西本 美和 (2年目になりました。「いつも笑顔で元気です」(^_^)で…。1年間子ども達とがんばりたいと思います。よろしくをお願いします。)
- 学習支援員** 北峰 亜都子 (折り紙や切り紙が大好きです!)
- 学習支援員** 岡林 利美 (*4月11日からの勤務になります。)
- 用務担当** 村橋 久美子 (子どもさんに関わる仕事ができる事が喜びです。たくさんのお話を聞かせて下さい。私は人と動物が大好きです。自分で運転をしながらお寺とかいろいろ回っています。地図を見ながら小旅行を楽しんでいます。)

「チーム中浜」全教職員で15人の子どもを育てる！



3. 4年生、5・6年生の複式学級となります。複式教育はどうしても「一人学び」「共学び」が必要となりますが、そのぶん自立した学びができるようになります。複式教育の強みでもある「主体的な学び」を最大限に活かした授業に取り組んでいきます。

教職員一人一人が授業力を向上させ、協力しながら15人の子どもを共に育てることをスローガンに次のような教科担当制で本年度の本校の教育を推進していきます。

野村 紀文	はまゆう担任	4～6年社会・理科
永橋 貴恵	5・6年担任	3～6年算数・3～6年音楽
岩越 恵	3・4年担任	3～6年体育
北峯 亜都子		保健・図書館教育・食育
岡林 利美		3～6年学習支援

☆事務全般：西本美和 用務：村橋久美子

☆音楽、体育、道徳、学級活動（毎週金曜日6校時は全校集会）、ジョン万タイムなど、3～6年生が一部合同で学習します。

子どもたちの命を守る！

心配される南海トラフ巨大地震に向けての防災対策、防災教育を徹底しなくてはなりません。中浜小学校は高台にあるものの、子ども達の生活行動範囲が常に高台とは限りません。地震が起きた際、子ども達が自らの命を守り、積極的に避難する「率先避難者」となるための訓練・教育を行います。

ただ一つ心配なことが、それは校舎の耐震性です。十分な耐震設備が施されていない現状ですから、「揺れが来たら身を守り、おさまったらすぐに校舎からに避難する」が最優先課題だと、前任の福山校長から伺っています。地震避難だけでなく、子ども達の行動等様々な点から考慮し、3つの教室を1階の校舎にまとめました。運動場や体育館にも近くなり遊ぶにも便利です。また図書館とも近く、国語科や社会科の調べ学習も行きやすくなりました。

春休みに教職員みんなで15人の子ども達を気持ちの良い校舎で迎えようと、床にワックスをかけ、玄関の靴箱や電気の修繕を行いました。

さっそく今日から授業開始です。

みんな生き生き学習しています。

はまゆうは、ていねいな名前の文字指導です。

3, 4年生は「あめんぼの歌～北原白秋～」の詩を大きな声で読んでいます。

5, 6年生は算数のテストです。（全国学力学習状況調査の過去問に挑戦しています。）

どの教室からもやる気がみなぎっていました。

保護者の皆さん、地域の皆さん、今年度も昨年度同様学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願ひします。何かありましたらいつでもご連絡下さい。

